



SMKN I Purwosari Juara Daihatsu SMK Skill Contest Tingkat Nasional



Kamis, 9 Maret 2023

SMKN I Purwosari berhasil meraih juara pertama kategori Best Team dalam Daihatsu SMK Skill Contest tingkat nasional. Tim yang terdiri dari Andri Purwantono, guru TKR, dan Misbakhul Munir, siswa kelas XII TKR 1, menorehkan prestasi gemilang dalam

kompetisi yang diselenggarakan oleh PT Astra Daihatsu Motor (ADM). Keduanya berhasil menyingkirkan 80 SMK lainnya dari Jawa Timur dan Bali, sebelum akhirnya mengalahkan enam tim dari berbagai provinsi di Indonesia dalam babak final.

Dalam final, Andri dan Munir diberi tugas yang berbeda. Andri bertugas mendiagnosis kerusakan kendaraan secara cepat dan tepat, lalu memperbaikinya hingga mobil Daihatsu kembali menyala. Sementara Munir bertanggung jawab melakukan perawatan berkala, seperti ganti oli, membersihkan filter udara, dan rem. Keduanya menunjukkan kemampuan yang luar biasa, dengan Andri berhasil mendiagnosis kerusakan pada fuse pump and integration relay dan Munir melakukan perawatan kendaraan dengan sangat baik.

Prestasi ini tidak hanya membanggakan SMKN I Purwosari, tetapi juga menunjukkan kualitas pendidikan dan pelatihan di sekolah tersebut. SMKN I Purwosari merupakan salah satu SMK Binaan Daihatsu yang telah ditetapkan sebagai Center of Excellence untuk Kompetensi Keahlian TKR. Sekolah ini mendapatkan dukungan dari Daihatsu dalam bentuk pengadaan peralatan praktik yang memadai, program pembentukan karakter siswa, dan pendidikan dan latihan bagi guru dan teknisi.

Keberhasilan SMKN I Purwosari dalam kompetisi ini menunjukkan kualitas sumber daya manusia di sekolah tersebut. Hal ini juga menjadi bukti keseriusan sekolah dalam meningkatkan kompetensi siswa di bidang otomotif. Dengan ditunjuknya sebagai Center of Excellence, SMKN I Purwosari memiliki tanggung jawab untuk menjadi pusat keunggulan dalam bidang Kompetensi Keahlian TKR, serta 9 Kompetensi Keahlian lainnya.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.